

# Dirigentes de la FUR denuncian hostigamiento

Dirigentes de la Fuerza Universitaria Revolucionaria (FUR), denunciaron ayer que son víctimas de acoso y hostigamiento por parte de los miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), por no estar de acuerdo con la toma de edificios y la suspensión de clases.

Lo anterior fue manifestado por la dirigente de la FUR, Michelle Rivera, quien denunció que desde hace varios días sufren esos vejámenes, incluso les rompieron los vidrios de su sede.

“Las mujeres de la FUR somos perseguidas, somos condenadas por pensar diferente, ellos nos agreden constantemente en las redes sociales, nos hacen memes, nos envían mensajes, nos dicen inclusive que nos van a quemar vivas dentro de

nuestra sede”, argumentó.

Por esa razón, Rivera hizo un llamado a los representantes de organismos defensores de derechos humanos así como a las organizaciones feministas que se ponen del lado de los miembros del MEU cuando estos realizan sus protestas, para que también estén de parte de quienes piensan diferente y de los que expresan su postura.

“Les decimos a los miembros de ese movimiento que no les tenemos miedo, sabemos que ustedes se encapuchan para crear miedo en el estudiante, pero los miembros de la FUR no les tenemos miedo, estamos firmes con nuestra postura y vamos a seguir adelante porque creemos que estamos en lo correcto”, afirmó.



**Los miembros de la FUR se sienten perseguidos por los del MEU.**